

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. comun

Martes 25.05.2021

Comunicado de prensa de la Santa Sede

Desde hace algún tiempo se está estudiando la posibilidad de trasladar el Preseminario San Pío X a un lugar fuera de los *Muros Vaticanos* para facilitar la proximidad de los jóvenes estudiantes a los lugares donde estudian y practican sus actividades recreativas. En una reciente audiencia, el Santo Padre Francisco comunicó al rector del mismo, el Rev. Don Angelo Magistrelli, la decisión de que el Preseminario, a partir del próximo mes de septiembre, traslade su sede fuera de la Ciudad del Vaticano, a un lugar conveniente.

Su Santidad no dejó de expresar, en esa ocasión, un profundo agradecimiento a Don Magistrelli por la labor realizada en estos 75 años desde la fundación de la institución, reconociendo que ésta mantiene su vigencia educativa y pidiendo que continúe el apreciado servicio litúrgico que prestan los jóvenes estudiantes en la basílica de San Pedro del Vaticano. Se trata, pues, de una nueva etapa en la vida y la actividad de la Sociedad del Preseminario San Pío X, que sin duda le brindará nuevas oportunidades de crecimiento y desarrollo, sobre todo en el ámbito de la promoción de las vocaciones al ministerio sagrado.